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4 月 26 日 3 学年のみでの球技大会を行いました。今回は午前ドッジボール、午後

バレーボール・バスケットボールという形で進め、今までとは違う形式でやりました。   

今回の球技大会は「クラスの親睦を深める」という目的でおこないました。正直に言

えば自分自身 3 年になって初めての行事で、みんながちゃんと行動できるか不安でし

た。しかし、みんな 1 人 1 人が考えて行動してくれたおかげで、予定よりも早く進め

ることができました。3 年生はやっぱりすごいなと思いました。こういう行事を楽しむ

ことは高校生活において、とても大事なことだと思います。しかし、受験生でもあり、

ここからの切り替えが重要だと考えています。  

最後の球技大会を最高の形で終えることができとても嬉しいです。  

 


